

ABSTRAK

[Hubungan Tingkat Kepatuhan Dokter dan Kualitas DRM (Tinjauan Analisis Kuantitatif DRM) di RSUD Kota Malang]. [Abiyyu Hanif Naufal (2024)], [Laporan Tugas Akhir], [Program Studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan], [Jurusan Rekam Medis dan Informasi Kesehatan], [Poltekkes Kemenkes Malang], [Diniyah Kholidah, SST, SGz, MPH], [Eiska Rohmania Zein S.ST.,M.Kes]

Peran dari kepatuhan dokter dalam melakukan pengisian dokumen rekam medis sangat penting untuk menghasilkan dokumen rekam medis yang berkualitas. Jika kepatuhan dalam pengisian dokumen rekam medis baik maka akan menghasilkan dokumen yang baik pula, dan jika kepatuhan dalam pengisian kurang baik maka akan menghasilkan dokumen rekam medis yang kurang berkualitas. Untuk itu pada penelitian ini, peneliti ingin mengetahui tingkat kepatuhan dokter dalam pengisian dokumen rekam medis yang ditinjau dari analisis kuantitatif dokumen. Penelitian akan dilakukan dengan desain *cross sectional* yang dilaksanakan di RSUD Kota Malang. Menggunakan sampel Dokumen rekam medis sebanyak 80 dokumen dengan variabel dependen adalah kepatuhan dokter dan variabel independen adalah *review* identifikasi, *review* pelaporan penting, *review* autentifikasi, dan *review* pendokumentasian. Instrumen yang digunakan adalah lembar *checklist* dan analisis perhitungan menggunakan *chi square* pada aplikasi SPSS. Pada penelitian ini, didapatkan hasil *uji chi square* pada variabel kepatuhan dokter dan kualitas DRM (*review* identifikasi dan autentifikasi) *value pearson* $>0,05$ yang mengartikan bahwa tidak ada hubungan yang signifikan antara variabel tersebut. Dan terdapat hasil *uji square* pada variabel kepatuhan dokter dan kualitas DRM (*review* pelaporan penting dan pendokumentasian) menunjukkan *value pearson* $<0,05$ yang mengartikan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara variabel tersebut. Pengisian dokumen rekam medis perlu diperhatikan untuk menghasilkan dokumen rekam medis yang baik dan berkualitas. Perlu adanya suatu kebijakan baru yang dapat mengatur prosedur pengisian dokumen rekam medis yang baik. Sehingga pelayanan dari rekam medis dapat memenuhi standar yang berlaku

Kata kunci: Kepatuhan Dokter dan Kualitas DRM